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Legalizzare cannabis o proibire alcool e tabacco. Due proposte di legge per armonizzare una
politica contraddittoria
 di Donatella Poretti

Oggi (26 giugno), in occasione della giornata mondiale contro le droghe, ho presentato,
insieme all'on. Bruno Mellano, due proposte di legge "gemelle" elaborate in collaborazione con l'Aduc
(Associazione per i Diritti degli Utenti e Consumatori): una per legalizzare il consumo ed il commercio della
cannabis, l'altra per proibire l'alcool ed il tabacco. Delle due l'una: o si prende atto che la politica proibizionista e
repressiva non sta funzionando, legalizzando una sostanza come la cannabis; oppure si decide che il
proibizionismo funziona e lo si applica fino in fondo, vietando sostanze infinitamente piu' dannose come l'alcool ed
il tabacco.
Quello che e' certo e' che oggi la strategia adottata contro le droghe e' fortemente ambigua ed ipocrita. A fronte di
zero morti causati dalla cannabis, l'alcool ed il tabacco producono ogni anno circa 130mila morti solo in Italia, oltre
5 milioni di decessi nel mondo. Nonostante cio', si puo' finire in carcere fino a 20 anni per il possesso di cannabis
superiore a 0,5 grammi, mentre e' possibile acquistare e consumare quantita' illimitate di alcool e tabacco.
Legalizzando la cannabis:
- sarebbe eliminata una buona parte delle entrate su cui vivono le organizzazioni criminali che gestiscono i traffici;
- sarebbe possibile controllare la qualita' della sostanza, evitando che i milioni di italiani che ne fanno uso fumino
cannabis geneticamente modificata o peggio tagliata con altre sostanze sconosciute e talvolta letali (vedi il caso
del giovane di Torino, il cui spinello conteneva crack cocaina);
- sarebbe separato il mercato della cannabis da quello delle droghe pesanti, evitando il facile contatto degli
spacciatori coi milioni di giovani loro "clienti", a cui vendere prodotti piu' lucrosi perche' creano dipendenza, tipo
cocaina ed eroina.
Mi auguro che si proceda in questa direzione, e cosi' mi battero'. Ma se la strada legalizzatrice non sara' percorsa,
sia perseguita in fondo quella proibizionista attuale. Per questo, sarebbe opportuno che la repressione, se proprio
la si vuol fare, sia applicata in maniera giusta ed equa, senza discriminazioni fra consumatori di droghe buone
(tabacco e alcool) e cattive (cannabis). E soprattutto senza quella tolleranza dell'illegalita' che crea zone grige di
vendita e consumo... come -pare- in Parlamento.

1. Proposta di legge per la proibizione del mercato e del consumo di alcool e tabacco:
clicca qui (http://droghe.aduc.it/documento/proposta+legge+proibizione+del+mercato+del+consumo_11099.php)
2. Proposta di legge per la legalizzazione del mercato e del consumo di cannabis:
clicca qui (http://droghe.aduc.it/documento/proposta+legge+legalizzazione+del+mercato+del_11098.php)

* deputata radicale della Rosa nel Pugno, segrearia della commissione Affari Sociali
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